優秀賞

お月さまとおりづる

茨城県 常総市立岡田小学校二年 梅澤 蒼依

よる、わたしはまどから見えるお月さまをながめます。わたしには、お月さまのまん丸い中に、ニコわらっているわたしのおじいちゃんとおばあちゃんが見えるからです。すこしとおいところにすんがありません。おじいちゃんが、けつえきのびょう気で右足のひざから切だんしたのです。それをママから聞かされた時、わたしはむねがくるしくなって、から聞かされた時、わたしはむねがくるしくなって、から聞かされた時、わたしはむねがくるしくなって、つよう手で顔をおおい、ないてしまいました。聞いてはいけないものを聞いてしまったと思いました。

ぜったいになくな!」くて、一ばんかなしいのはじいちゃんなんだから、「じいちゃんを見てぜったいになくな!一ばんつら

りだよ」と心と心がけんかをしました。と言われたけど「そんなこと言ったってぜったいむ

車いすで一時きたくをしたおじいちゃんは、右足のまん中からズボンでぎゅっとだきしめて、 とあたま のまん中からズボンでぎゅっとしばってあって、 こでなきました。いきがくるしかったです。後からマ のばからはなれました。そして、声をあげないようになきました。いきがくるしかったです。後からマ マが来て、わたしをぎゅっとだきしめて、 「じいちゃんまってるよ、行こう!」

ちゃんに、といいきかせて、わたしは車いすのおじいつらくて一ばんかなしいのは、おじいちゃんなんだしておじいちゃんのところへ行きました。「一ばんと言われ、なみだをぎゅっとふいて、しんこきゅうと言われ、なみだをぎゅっと

「あおいが車いすをおしてあげるね。」

と言うと、おじいちゃんは

なんどもくりかえしました。くよくなってね。早く元気になってね」となんどもて、心の中の声がとどくように、「じいちゃん、早しは車いすを、ゆっくりゆっくりおしました。そしと目を細めてうれしそうに言ってくれました。わたーおう

ぞくみんなにえがおをとどけたいです。 をおっています。たくさんのつるがおれた時、色んしでもよくなりますように…じいちゃんの心と体がすこもどりますように…」とねがいをこめながら、つるをおることにしました。「じいちゃんの心と体がすこをけかえしました。「じいちゃんの心と体がすこをの大きなつるが花になって、たくさんのつかできることはないかとかんがえて、たくさんのつかできることはないかとかんがえて、たくさんのつかできることはないかとかんがえて、たくさんのつかできることはないかとかんがえて、たくさんのつかできる。

うに…。 たいと思います。おじいちゃんの心にとどきますよといいな…ねがいをこめた、たくさんのつるをおり人そろってニコニコわらっているお月さまが見える人そみんなにえがおをとどけたいです。

